

Un carnaval tout feu, tout flamme

Les carnavaliers sont, d'ores et déjà, dans les starting-blocks, prêts à se déchaîner sur le parcours qui se déroulera devant eux, le dimanche 19 février, et à déchaîner, dans le même temps, les rires du public. Départ prévu à 16h00, de la place Jules-Nadi, après le grand charivari et la traditionnelle remise des clés.

Le défilé sera émaillé de sportifs en tout genre, à la forme... olympique ! Des sportifs, pour certains, de « haut niveau », avec, notamment, la présence des échassiers de la [Cie Des balles ton cirque](#) qui, a priori, n'auront aucun mal à réussir quelques paniers, tandis qu'à leur pied, les plus agiles jongleront avec des ballons de basket, certains même perchés sur des monocycles. Tony Parker et la NBA n'ont qu'à bien se tenir !

Des arbitres fous et des géants

Les Pom-pom girls du [Petit Monde artistique](#) seront là pour les encourager. Mais attention, on nous dit que des arbitres fous seront lâchés dans la foule : les cartons rouges risquent de pleuvoir. L'un d'eux, et pas le moins perché, montera au filet au côté du [Romans Tennis Club](#). Armée de ses violons, la Cie [Terre de sons](#) viendra enrichir leurs rangs.

De géants, il sera également question avec, disséminées dans le défilé, les marionnettes de la [cie Archibald Caramantran](#), au premier rang desquels notre [Jacquot national](#) qui, pour l'occasion, quittera sa tour, pour enfourcher son vélo. Il sera rejoint par un ogre, du nom de [Batafago](#), aux allures d'haltérophile mais aussi par l'impressionnant [Tim Tao](#), revêtu d'un kimono qu'il aurait, paraît-il, emprunté à Teddy Riner. Ne vous inquiétez pas, il sera sous bonne garde avec le [Dojo romanais](#) dont la tenue customisée n'aura rien d'académique....



Des nageuses et patineuses sur... bitume

Dans le défilé encore, vous verrez - impossible de les rater - trois grosses **grenouilles** : elles évolueront au gré des percussions de la Cie Acidu et de ses nageuses sur bitume. Elles seront également escortées par **l'ADAPEI**, équipée de peignoirs et bonnets, pour un bon bain de foule !

De leurs côtés, les danseuses de la Cie **Crazy Dolls**, reconverties en patineuses, tenteront d'esquisser quelques figures - encore faudrait-il qu'il gèle, ce que personne ne souhaite - accompagnées des percussions de **Zébralafon**. Quant à la **cie des Enjoliveurs**, elle tentera peut-être une descente des Cordeliers en Bobsleigh : un défi tout aussi fou que celui de ces quatre Jamaïcains qui, en 1988, s'étaient présentés aux JO de Calgary avec l'espoir de décrocher une médaille d'or.

De drôles de médaillés

Les membres du groupe de percussions et chants haïtiens, **Tandera rara**, eux, n'ont pas attendu les jeux olympiques ; il se sont d'autorité déclarés vainqueurs, s'affichant avec, à leur cou, une énorme médaille. S'agissant de défi, **l'ASPTT** n'a pas hésité, de son côté, à traîner une table de ping-pong, prétexte à quelques pitreries et à se munir, pour s'assurer la victoire, d'une raquette géante...

Les délicates **Fleurs de Henné**, à défaut de voiles, s'envelopperont de rubans tourbillonnants, au rythme des percussions de **Tribalatam** qui les entraînera jusqu'aux origines, dans la Grèce antique... Enfin, les gymnastes de **l'UGAP gymnastique rythmique** useront de tous leurs engins pour faire la démonstration de leurs talents : du cerceau au ruban, en passant par le ballon, la corde ou encore la massue.

L'horrible Carmentran sur le bûcher

Mais n'oublions pas le sens de tout ceci : laisser exploser sa joie, en se libérant de tous ses maux avec, pour bouc émissaire, l'horrible, l'infâme **Carmentran** ; une espèce de gros oignon que tout ce petit monde se fera une joie de livrer à la vindicte populaire, en le traînant à travers toute la ville, pour terminer place Jean-Jaurès où l'attend le bûcher, après un jugement plus qu'expéditif.

Et si vous souhaitez, vous aussi, participer au carnaval, n'hésitez pas à vous costumer et à suivre le défilé : le champ des possibles est vaste et la fête n'en sera que plus belle ! En panne d'imagination ? **Le Petit monde artistique** vous proposera à la vente des costumes, à partir de 10h30, place Jules-Nadi, tandis que l'association **Purple Fairy** se livrera, dès 11h30, à son sport favori : vous maquiller (prix libre).